

*Ta différence était ta richesse,
ton sourire un cadeau.*

Sa sœur Claudine **Wyss** et son compagnon Jean-Jacques **Michaud**, à Pully;
Sa sœur Marianne **Wyss**, à Neuchâtel;
Sa famille en Suisse alémanique;
Fernand, Dominique et tous les copains du groupe Mistral;
ont le chagrin de vous faire part du départ de

Daniel WYSS

qui a trouvé la sérénité au soir du jeudi 19 mai 2016, dans sa 67^e année.
La famille remercie de tout cœur la magnifique équipe des éducatrices
et éducateurs, des ADP, des infirmières et infirmiers du groupe Mistral à
Eben-Hézer Lausanne, ainsi que toutes les personnes qui ont accompagné
et soutenu Daniel pendant tant d'années.

Un immense merci à Madame la Doctresse Chapiron, à Monsieur le Docteur
Klinke, à l'Unité mobile de soins palliatifs, à Madame Ridder et au personnel
soignant d'Adecco, à l'équipe de l'antenne santé MJH, à Monsieur Pablo Achi,
à Monsieur Bruno Wägli ainsi qu'à la Direction d'Eben-Hézer.

Grâce à leur gentillesse, leur disponibilité et leur humanité, Daniel a pu
s'éteindre apaisé et dans la douceur de l'univers qui était le sien.

Merci à Madame Erica Cséfalvay, aumônière, qui a célébré la cérémonie
d'adieu qui s'est déroulée à Eben-Hézer dans l'intimité de la famille et des
amis.

Domicile de la famille: Claudine Wyss, ch. de la Vuachère 28, 1009 **Pully**.

Cet avis tient lieu de faire-part.